
平成２８年８月１９日 中郷地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年８月１９日（金） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：中郷公民館 

主な対象：堂、山泉、道口、坂下、吉河、鳩原、 

     小河口、小河、衣掛町 

参 加 者：４１名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

新幹線開業に係る集客の構想に

ついて 

敦賀港に入るフェリーの乗客は、敦賀に入ってすぐ京都、

大阪方面に行くと聞く。新幹線開業も見据えて、敦賀に

少しでも長くとどまってもらう方法を検討しているか。 

新幹線開業に向けた工事の今後

の予定について 

先日中郷地区で今後の新幹線開業に向けた工事について

話があったが、理解できない点もあった。自分たちだけ

では情報収集が十分にできない点もあるので、今後の計

画などの情報提供をお願いしたい。 

自衛隊の誘致について 防災や災害時の迅速な復旧、人口減少対策として自衛隊

の誘致を考えてはどうか。 

小中一貫校について 小中一貫校の検討にあたって、文科省の指針には地元へ

の情報公開や意見の聴取をしっかりとするよう記載があ

った。今後敦賀市で検討を進めていくうえでも、情報公

開を徹底してほしい。 

報告について 組織において、報告などによる組織内の意思疎通が重要

なので、組織のトップはその点を十分認識してほしい。 

中学校のスクールバスについて 気比中学校に遠方から通っている生徒に対して、通学の

安全を考慮し、スクールバスを出してほしい。 

オンリーワン（エネルギー、教育）

について 

国のエネルギー政策に責任を持つ地域というのは敦賀の

オンリーワンになるのではないか。教育レベルの高さや

住民のエネルギー政策に関する知識の高さを活かした勉

強会や展示会などの施策を展開してはどうか。 

水産事業について 魚も敦賀のオンリーワンになると思う。敦賀には県の水

産試験場もあるので、市ももっと水産事業に関わってい

くとよいのではないか。 

各地区の活動について 衣掛町は地区の活動が活発だと思うが、ほかの地区はど

ういった体制で地区活動を行っているのか。 

除雪、道路の除草、街路樹の伐採

について 

地区の除雪や歩道の除草などは、地域の住民が協力して

行っていくべきか、行政が対処していくべきか。 



 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回の座布団会では、新幹線開業に向けてのまちづくりに関してのご質問や、敦賀市

の新たなオンリーワンについてのご提案をいただきました。また、その他にも、上記の

とおり、まちづくり、観光、教育など多方面にわたってご意見、ご提案をいただき、有

意義な意見交換をすることができたと感じております。いただいたご意見につきまして

は、今後庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。座布団会に参加いただきま

してありがとうございました。 


